

ツーリズムEXPOジャパン2024

2年ぶり東京開催、目標超す18万2934人が来場



最終日のエンディング。主催者、出展者、ご当地キャラクターらが登壇、「来年は愛知・中部北陸で会いましょう」と呼び掛けた

「世界最大級の旅の祭典」ツーリズムEXPOジャパン（TEJ）2024（主催＝日本観光振興協会〈日観振〉、日本旅行業協会〈JATA〉、日本政府観光局〈JNTO〉）が9月26～29日、東京都江東区の東京ビッグサイトで開かれた（先週号既報）。2022年以来、2年ぶりの東京開催で、期間中、目標の18万人を超す18万2934人の来場者でにぎわった。会期中の様子を写真で振り返ってみる。



能登半島地震の被災地支援、ご当地の物産を販売した



観光系の学部・学科を擁する大学がブース出展やプレゼンテーションを行った（淑徳大学の発表）



来場者によるブースの人気投票「ブースグランプリ」で入賞した出展者を表彰（一般公募、特別賞を受賞した観音温泉）

VISIT JAPAN トラベル&MICE マート2024



TEJ 2024と合同開催のJNTO主催「VISIT JAPAN トラベル&MICE マート」(商談の様子)

TEJ 2024のスペシャル・サポーターを務めた俳優の山口智子さん



各地のミスが宣伝に一役

来年は愛知県で開催



旅行会社のブース出展



国内外の自治体・DMO・観光協会などによるブース出展